

7月号

令和6年6月28日 薬円台南小学校

「共生社会」~2024・パリ・パラリンピック~

校長 満田 睦

夏季休業が始まるまで児童の登校日は、 I 4日間となりました。これまで生命に関わる大きな怪我や事故が無かったことは、保護者の皆様の多大なるご理解、ご協力をいただいたお陰です。心から感謝を申し上げます。ありがとうございました。

2024 年 8 月 28 日から 9 月 8 日の間、フランスで「2024 パリ・パラリンピック」が開催されるのをご存じでしょうか?パラリンピックの起源は、1948 年、医師ルードウィッヒ・グットマン博士の提唱によって、ロンドン郊外のストーク・マンデビル病院内で開かれたアーチェリーの競技会です。第二次世界大戦で主に脊髄を損傷した兵士たちの、リハビリの一環として行われたこの大会は回を重ね、1952 年に国際大会になりました。

その後、1988年のソウル大会からはオリンピックの後に同じ場所で開催されるようになり、出場者も「車いす使用者」から対象が広がり、Para(沿う、並行)+01ympic(オリンピック)という意味で、「パラリンピック」という公式名称も定められました。現在ではアスリートによる競技スポーツへと発展しています。

東京 1964 年大会においても、II 月に5日間のパラリンピック大会が開催され、この大会をきっかけに日本に障がい者スポーツの普及や、障がい者の社会参加の促進につながる大きなレガシーを残していくことになったといわれています。パラリンピック精神である【勇気】・【決断】・【平等】・【鼓舞】の4つの中心的価値は、オリンピック精神と同様に学校教育との親和性が極めて高く、これまでもパラリンピアンをはじめ多くのアスリートとのふれあいを通してたいへん多くのことを学んできました。障がいの有無にかかわらず、共に力を合わせて生活できる真の「共生社会」を実現するため、パラリンピックを通して、多様性を尊重し、障がい者を理解する心のバリアフリーを子供たちに浸透させたいと考えます。パラリンピックならではの迫力と醍醐味を味わいながら、みんなで選手を応援しましょう。

もちろん、2024 年 7 月 26 日から 8 月 II 日の間の、「2024・パリ・オリンピック」の選手の活躍 も応援しましょう!

さて、話は変わりまして・・・。7月21日(日)から夏休みが始まります。お子様にとっては、学校での規則正しい生活から自由となる時間が多くなります。日常の生活が、学校中心の生活から家庭や地域中心の生活となり、様々なことに興味・関心をもつことが多くなったり、交友関係が変わってきたりすることが考えられます。保護者の皆さまには、いつも以上にお子様の様子の変化についてアンテナを高くして注意をしていただきますようお願い申し上げます。特に、スマートフォンなどでの SNS (無料通信アプリなど)による様々な関わりが生まれることも考えられ、犯罪や問題行動に巻き込まれることも考えられます。お子様を守るのは、保護者の皆さまや地域の身近な大人の役割であると考えます。

夏期休業中、様々な正しい経験を通して、有意義な夏休みをお過ごしください。



薬繭ニュース

6月は校外に出たり、ゲストを招いたりする活動をたくさん行いました。



6/3 5年対話型鑑賞教室



6/8 習志野駐屯地ボランティアのプール清掃、薬南小の子供たちも参加



6/14 6年生も出演した影絵鑑賞



6/19 異学年とのなかよし給食



6/12 市職員、警察と一緒に

通学路の危険個所点検

6/25 5年出張美術展



6/26 1年生活科「公園で遊ぼう」



船橋市長より清水前 PTA 会長に 教育への貢献に対し感謝状が 贈られました。

7月の行事

- 3日(水)船橋支会
- 5日(金)校納金再振替日
- 8日(月)個人面談①※ 教育相談日
- 10日(水)委員会活動 租税教室6年
- 16日(火)5,6年ネット安全教室11:25~
- 18日(木)給食最終日
- 19日(金) 夏休みを迎える会
- 21日(日)夏季休業開始

【個人面談】:

- ①8日、②12日、③16日、④17日、
- ⑤18日、⑥22日、⑦23日

学級により実施日は異なります。各ご家庭の実施日につきましては6月25日に配布しております。

【今月の生活目標】 体や身の回りを清潔にしよう

【SC・SSW の出勤日】

- ●愛甲 (SC)
- 7/1 (月) 8 (月) 19 (金) 9/2 (月)
- ●杉本(SC)
- 7/16(火) 9/3(火)
- ●柴﨑 (SSW) <u>8月も原則毎週金曜日に勤務</u> 7/5 (金) 12 (金) 19 (金) 26 (金)

相談の申込みは教頭、担任、養護教諭に電話でお申し込みください。連絡帳でお知らせいただいても構いません。直接スクールカウンセラー(SC)やスクールソーシャルワーカー(SSW)と話がしたい方は、出勤日に電話をお願いします。

 $1 \times 1047 - 464 - 6091$

【保護者・地域の皆様へ】

夏休みの校舎工事と8月26日の登校日の中止について

7月19日(金)~8月29日(木)まで、学校の教室や廊下の塗装工事が行われることとなりました。 3階から5階までの工事となり、個人面談終了後は教室に入ることができませんのでご承知おきください。 また、裏校庭には工事車両や機材、工事関係者の詰所が設置されますので、原則入ることがないようにお願いします。工事に伴い、年度当初に実施を予定しておりました**登校日は行わないこととします。**

なお、8月26日(月)27日(火)のピカピカDAYについては、工事期間中ではありますが実施となります。ご協力をよろしくお願いします。

登下校の安全について。

6/13 にスクールガード連絡調整会議を行いました。前日の危険個所点検に引き続き登下校の安全について話し合う中で、特に下校時に友達とふざけていて危険な状況が発生しやすいという報告がありました。学校でも指導していきます。地域・保護者の皆様も危険な状況を見かけたときにはぜひ、「危ないよ~。」と一声気付かせていただけるとありがたいです。子供たちの安全はみんなで見守っていきましょう。

家庭教育セミナー(1000カ所ミニ集会)7月16日(火)11:25~

家庭・地域・学校が連携して子どもたちの健全育成を支えていくため、家庭教育セミナーを開催します。内容は「携帯電話やインターネットの利用について」です。今回は民間企業の「教育ネット」から講師をお招きし、11:25~児童対象の講座を一緒にお聞きいただき、その後大人向けの内容で12:10~12:30までお話いただきます。地域の方とすべての保護者の方が対象ですので、ぜひご参加ください。当日は11:25までに体育館に直接お越しください。熱中症対策のため水分補給できるものをお持ちください。

熱中症対策について

気温・湿度が高くなってきました。熱中症などの健康被害が発生するリスクが高まっています。学校でも 暑さ指数を計測し、危険があると判断した場合には、外での活動を中止します。ご家庭でも、水分を十分に 持たせたり、登下校に帽子を着用させたりする等の対応をお願いします。

安全に気を付けて 楽しい夏休みを

貴重な小学生時代の夏休み、子どもたちも大いに楽しみにしています。盆踊りなど地域の行事も予定されていることと思います。ご家庭・地域でも熱中症予防や交通安全、また、事件に巻き込まれないよう、見守っていきましょう。

9月の主な予定

2 目	(月)	始まり	の会 3	校時日課	教育相談日

- 3日(火)身体測定456年 修学旅行説明会
- 4日(水)委員会活動
- 5日(木)身体測定 123年
- 10日(火) バスケ体験 5年 おなかげんき教室 2年
- 11日(水)なかよしタイム クラブ活動
- 12日(木)不審者侵入時対応訓練
- 13日(金) 校外学習1年 アンデルセン公園 第2回校納金振替日 野球教室4年

- 17日(火)校外学習5年 製鉄工場他
- 18日(水)市教研大会(3校時日課)
- 20日(金)陸上練習開始

校外学習3年 食品工場他

- 24日(火)認知症サポーター養成講座4年
- 25日(水) 4組見学会(R8年度入学)
- 26日(木)修学旅行6年 ~27日
- 27日(金)給食試食会(1年保護者)
- 28日(土)秋季市民陸上
- 30日(月)校外学習4年 北部清掃工場他